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Piano casa prorogato a tutto il 2019
Sgravi sugli incrementi volumetrici di tutti gli edifici esistenti al 1º agosto scorso

EDILIZIA IN PUGLIA
LE MISURE DELLA REGIONE

LA LEGGE SULLA BELLEZZA
L’assessore Pisicchio: è arrivato il momento
di dare più certezze ai Comuni e ai cittadini
con regole permanenti e più lineari

IL CONSIGLIO REGIONALE
Il vicepresidente Longo: interventi non solo
di riqualificazione urbanistica ma anche di
rinascita culturale e inclusione sociale

l «Il Piano Casa è e resta uno strumento
indispensabile. E non solo per il rilancio
dell’attività edilizia, ma soprattutto per la
sua funzione sociale: dare a ogni cittadino
la prospettiva di un miglioramento della
qualità del proprio abitare. Ma dobbiamo
fare di più. Per questo spero che diventi
uno strumento permanente e non dettato
da proroghe su proroghe. Stiamo infatti
immaginando di inserirlo all’interno della
redigenda Legge sulla Bellezza».

Così l’assessore alla Pianificazione ter-
ritoriale, Alfonso Pisicchio, dopo l’ap -
provazione da parte del Consiglio re-
gionale dell’ulteriore proroga al Piano
Casa. La norma proroga al 31 dicembre
2019 il termine per la presentazione delle
istanze abilitative in materia edilizia per
il conseguimento degli incrementi vo-
lumetrici, nell’ottica di ampliare la platea
dei cittadini interessati alle misure di
sostegno all’attività edilizia. Di conse-

guenza viene anche differito al 1° agosto
2018 il termine di esistenza dell’immobile
su cui far valere i benefici. «Da mesi –
spiega Pisicchio - stiamo lavorando in
maniera seria per evitare lo scellerato
consumo suolo e il deturpamento del
nostro territorio coerenti con i processi di
rigenerazione urbana. Questo Piano Casa
quindi non fa altro che prorogare, cer-
cando di dare ulteriori indicazioni di
interpretazione più utili e funzionali, pro-
prio per ovviare a degli equivoci che
spesso sorgono quando le norme sono
poco chiare. Ma è arrivato il momento di
dare più certezze ai Comuni e ai cittadini
con regole permanenti e più lineari, anche
nell’ottica di una maggiore semplifica-
zione».

«Il concetto di rigenerazione urbana è
legato a strategie messe a punto dalla
Regione Puglia per affrontare le situazioni
di crisi delle nostre città mediante in-

terventi non solo di riqualificazione fisica
(urbanistica ed edilizia) ma anche di ri-
nascita culturale, sviluppo economico e
inclusione sociale, per questo motivo -
dice il vicepresidente del Consiglio re-
gionale pugliese, Peppino Longo - sono
d’accordo con l’assessore Pisicchio af-
finché il Piano Casa possa diventare uno
strumento permanente». Secondo Longo
«è questa l’unica strada percorribile per
ottenere effetti consistenti e concreti. So-
no certo che siamo di fronte ad uno
strumento indispensabile per sbloccare,
con trasparenza, un settore strategico per
lo sviluppo economico e sociale delle no-
stre realtà territoriali in una fase par-
ticolarmente difficile, e coerente con l’idea
che tale supporto possa coniugarsi bene
con la difesa di un bene comune e prezioso
come il nostro territorio e lo sviluppo
diffuso anche da un punto di vista cul-
turale, sociale e turistico».
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l MANFREDONIA. Il presidente della IV
Sezione Specializzata Impresa del Tribunale di
Bari, Raffaella Simone, con proprio provve-
dimento ha accolto il ricorso depositato da
Giampaolo Tancredi legale della Gianni Rotice
s.r.l., disponendo la sospensione dell’efficacia
esecutiva della delibera assembleare della
Soc.Gespo, proprietaria del Porto Turistico
Marina del Gargano di Manfredonia, con la
quale ne era stata sostituita la governance.

«La nuova governance, con successive gra-
vissime iniziative, aveva messo a rischio le
sorti della Gespo, dei suoi dipendenti e dei
suoi creditori», si afferma in una della im-
presa Rotice che aggiunge: «Infatti, così come
motivato dal Presidente della IV Sezione del
Tribunale di Bari, sussistono nel caso di spe-
cie “irreparabili pregiudizi per la prosecu-
zione dell’attività sociale in concordato ed in
particolare il rischio di fallimento, con im-
mediata incidenza sui rapporti lavorativi in
essere”. Tali presupposti, a parere del Pre-
sidente della IV Sezione del Tribunale di Bari,
hanno motivato l’adozione della misura cau-
telare.»

Al riguardo Gianni Rotice ha dichiarato che
“il provvedimento in questione interpreta le
gravi preoccupazioni espresse già all’indomani
dell’acquisizione da parte di Finappula delle
quote Gespo di proprietà Mucafer, per un
operazione imprenditoriale impostata e gestita
in modo lesivo degli interessi dell’infrastrut -
tura, delle maestranze e dell’intera collettività
di Capitanata”.

MANFREDONIA ROTICE

Gestione porto turistico
il Tribunale di Bari
accoglie il ricorso
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IL RISULTATO
IL BILANCIO CERTIFICA LA RIPRESA

EQUILIBRIO ECONOMICO
Raggiunto per la prima volta l’equilibrio
economico finanziario dopo 3 anni di gestioni
in rosso. Scongiurato il taglio nel 2020

LE VOCI DELLA SVOLTA
Riduzione dei costi del personale, il mutuo
rinegoziato per la Cittadella dell’economia
e i progetti “Interreg”, le voci della svolta

La Camera di commercio si rialza
Conti in pareggio, l’ente non rischia di perdere l’autonomia e di essere accorpato

l Era un rischio concreto, la perdita
dell’autonomia per la Camera di com-
mercio privata ormai da un pezzo del
50% delle entrate del diritto annuale.
Ma quello spettro che si prefigurava
nel 2020 viene scongiurato con due anni
di anticipo, in sede di bilancio pre-
ventivo, con l’agognato pareggio dei
conti avvenuto grazie ad accorgimenti,
dismissioni, a una politica dei costi che
nella cittadella dell’economia non esi-
tano a definire “miracolosa”. Ma an-
diamo con ordine: «L'equilibrio eco-
nomico finanziario
raggiunto - informa
una nota dell’ente ca-
merale - certifica una
gestione complessi-
va in pareggio rispet-
to ai -330mila del 2018
e un avanzo di ge-
stione corrente pari
a +214mila euro a
fronte del disavanzo degli anni pre-
cedenti (-378mila nel 2016; – 325mila nel
2017; – 228mila nel 2018). Un dato non
scontato e non semplice da raggiungere
dopo che la riforma del sistema ca-
merale ha portato un taglio di circa 5
milioni di ricavi da diritto annuale
nelle casse della CCIAA di Foggia».
Come è stato possibile raggiungere
questo risultato con entrate di cassa
ridotte? «Con la riduzione più in ge-
nerale dei costi di gestione - risponde il
presidente Fabio Porreca - la rine-
goziazione del mutuo per la cittadella
dell’Economia, ma la svolta a mio
avviso è data anche dai progetti In-
terreg: la Camera di commercio di

Foggia è partner di quattro progetti
internazionali di cooperazione e svi-
luppo per le quali è prevista l’ero -
gazione di risorse sia per rendere pos-
sibile la realizzazione dei progetti stes-
si e sia per coprire i costi di struttura e
del personale della Camera. Nel 2019 -
aggiunge Porreca - avremo entrate di
cassa per 600 mila euro su questo
capitolo». Per l’ente di viale Fortore è
una boccata di ossigeno non da poco
perchè mette forse definitivamente alle
spalle cinque anni vissuti pericolo-

samente, da quando
il governo Renzi di-
chiarò guerra al si-
stema camerale e al
Registro delle impre-
se imponendo al si-
stema una cura di-
magrante forse op-
portuna (visti gli agi
e gli sprechi di altre

epoche), ma eccessivamente rigida so-
prattutto in anni di crisi economica di
cui ne ha risentito a maggior ragione il
sistema imprenditoriale di un terri-
torio già fragile qual è la Capitanata.
L’avanzo della gestione corrente adesso
permetterà di voltare pagina, forse per
la prima volta sentiremo echeggiare
nel nuovo consiglio camerale che si
insedierà a giorni la parola «inve-
stimenti». Porreca, che dovrebbe es-
sere confermato alla presidenza
dell’ente, ne anticipa già gli scenari:
«Con questo risultato si aprono nuove
prospettive per dare ancora più slancio
all'azione della Camera di commercio a
beneficio del sistema d'impresa di Ca-

pitanata. Le incisive azioni di razio-
nalizzazione ed efficientamento messe
in campo sono state possibili - rileva -
grazie al supporto convinto di Giunta e
Consiglio che hanno condiviso questo
percorso. Un sentito ringraziamento va
dunque a loro, alla dirigenza e al
personale della Camera di Commercio,
alle associazioni di categoria e a tutto il
partenariato economico e sociale che in
questi anni hanno sempre anteposto
l'interesse generale del territorio e del-
l'Ente al proprio interesse particolare.
Mi chiedo - conclude Porreca - quante
somme abbiamo, non volutamente, sot-
tratto al territorio in termini di nuovi
investimenti se avessimo beneficiato di
quei 5 milioni di euro che non ci siamo
ritrovati più in bilancio».

[m.lev.]

IL PRESIDENTE
«Ora daremo più slancio

alla nostra azione al servizio
delle imprese foggiane» Tutto pronto per il Porreca bis

Martedì s’insedia il nuovo Consiglio
La Regione ha convocato per martedì 11 dicembre alle ore

10.30 la riunione di insediamento del nuovo consiglio genera-
le della Camera di commercio, con un unico punto all'ordine
del giorno: l'elezione del presidente. Le categorie produttive
sono chiamate a pronunciarsi sulla rielezione per un altro
mandato (cinque anni) del presidente uscente Fabio Porreca,
indicato da più di un’associazione di imprese alla presidenza
dell’ente per il prossimo quinquennio. Il nuovo consiglio si
compone di 25 consiglieri, otto in meno rispetto ai 33 dell’ulti -
ma consiliatura. La nuova redistribuzione dei seggi è così
composta: 5 rappresentanti dell’Agricoltura, 5 al Commercio,
3 all’Industria, 2 ciascuno ad Artigianato e Servizi alle imprese,
1 seggio per Turismo, Istruzione e Sanità, Cooperazione, Tra-
sporti, Credito e Assicurazioni. Altri tre seggi sono riservati alle
associazioni dei Consumatori, ai Sindacati e agli Ordini profes-
sionali.

IL CONSIGLIO
PUÒ RIPARTIRE
Un’immagine
d’archivio del consiglio
degli imprenditori
foggiani: per effetto
della riforma, i posti
nell’assemblea
provinciale scendono
da 33 a 25

.
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EMILIANO A FOGGIA
PRIMA PIETRA PER UN CANTIERE ARCA

HOUSING SOCIALE
«Si sta valutando il piano per vedere
innanzitutto se è realizzabile, perché
alcuni sono progetti sono molto vecchi»

Presto un piano casa
«La Regione accanto al Comune per quest’emergenza»

l “Abbiamo colto questa oc-
casione per parlare del Piano Ca-
sa del Comune di Foggia. Stiamo
lavorando insieme, con il diret-
tore dell’Arca Capitanata Donato
Pascarella, nel tentativo di trac-
ciare una strategia per risolvere
le tensioni abitative che ancora
esistono a Foggia. Come è noto, ci
sono ancora persone che vivono
da moltissimi anni in containers,
e questo non va bene. Chiaramen-
te questo cantiere che stiamo av-
viando oggi, certo non risolverà
tutti i problemi ma è una dimo-
strazione di vitalità di un'Arca
che, con il nuovo direttore, ha
cambiato passo e registro”. Così il
Presidente della Regione Puglia
Michele Emiliano, intervenendo
a Foggia per la cerimonia della
posa della prima pietra di un nuo-
vo complesso di otto alloggi di edi-
lizia residenziale pubblica. Per
l’avvio dei lavori erano presenti
l’Amministratore Unico dell’Ar -
ca Capitanata, Donato Pascarella,
il Direttore dei Lavori, Vincenzo
De Vitis e i tecnici dell’Agenzia.

“Noi cercheremo in tutti i modi
di dare un sostegno affinchè la
situazione abitativa di Foggia di-
venti accettabile – ha continuato
Emiliano – e mi auguro che la
stessa determinazione ci sia an-
che da parte del Comune di Fog-
gia, anzi ne sono certo. Mi auguro
anche che, almeno i casi più gravi
tra quelli che sono stati registrati
e mi riferisco a situazioni di sa-

Censimento della popolazione
Aperto l’ufficio per la compilazione

Il questionario del Censimento Permanente della
Popolazione e delle Abitazioni può essere compilato
online autonomamente fino al 12 dicembre 2018, a
casa o presso postazioni web messe a disposizione
dal centro comunale di rilevazione.
Dal 13 al 20 dicembre la compilazione sarà possibile
solo tramite intervista, ricevendo la visita a domicilio
di un rilevatore o recandosi presso il centro comunale
di rilevazione.
In alternativa, ove fosse necessario il supporto da par-
te degli operatori comunali per la compilazione del
questionario, la famiglia può recarsi presso l'Ufficio
Statistica e Censimento del Comune di Foggia in via
Ugo La Malfa 8, dal lunedì al venerdì dalle ore 9.00 alle
13.00 ed il martedì e giovedì dalle ore 15.00 alle ore
17.00. Per informazioni è possibile contattare l'Ufficio
Statistica ai numeri 0881.792751 - 0881.792723 -
0881.792722 - 0881.792795.
L’Amministrazione comunale ricorda agli interessati
che rispondere al Censimento generale dell’Istat è un
obbligo di legge.

l Torna a brillare la stella di Natale dell’Ail:
l’associazione, quest’anno, taglia un traguardo im-
portante a livello nazionale – il mezzo secolo di vita
– e, a livello locale, celebra la trentesima edizione.
Tra qualche mese, inoltre, sarà stilato il calendario
delle iniziative per i 25 anni di presenza dell’as -
sociazione a Foggia, impegnata in prima linea contro
le malattie del sangue. Una data storica, poi, si
appresta a essere celebrata: il 2 marzo 2019 una
delegazione foggiana Ail sarà ricevuta da Papa
Francesco.

La piantina rosso fuoco sarà distribuita, come da
tradizione, in più punti della città : presso il pronao
della villa comunale, l’isola pedonale, il centro
commerciale La Mongolfiera e alcuni esercizi com-
merciali. Per il presidente dell’Ail, il dott. Celestino
Ferrandina, molti traguardi sono stati raggiunti:
“Abbiamo finanziato la consulenza al fine di con-
sentire l’accreditamento del reparto di Ematologia
al Centro nazionale trapianti di midollo e abbiamo
assicurato in modo sempre più massiccio l’assi-
stenza a domicilio garantita dal personale spe-
cializzato. Le malattie del sangue - prosegue ancora
il presidente Ail - hanno la peculiarità di non
concludersi con il pur indispensabile percorso te-
rapeutico, ma necessitano di controlli nel tempo. In
questi e in altri casi interviene l’Ail con le sue
attività integrative. Quest’anno, è doveroso ricor-
darlo, è scomparso uno dei padri fondatori dell’Ail, il
prof. Franco Mandelli, ma il suo magistero scien-
tifico e umano continua a esserci e non andrà mai
disperso”.

La generosità dei foggiani per questo tipo di
iniziativa è sempre stata enorme, e ciò spinge ad
andare oltre al fine di raggiungere ulteriori, preziosi
obiettivi: dal supporto tecnologico cui l’associazione
ha contribuito economicamente all’acquisito di ap-
parecchiature per il trapianto autologo passando per
la sempre più capillare assistenza domiciliare e la
promozione delle attività di formazione e aggior-
namento professionale. Altro valido supporto è dato
dall’accoglienza che l’Ail garantisce a pazienti e
familiari non residenti che vengono ospitati presso
centri convenzionati in modo da assicurare mag-
giore confort e rendere più agevoli le cure. A ciò si
aggiunge il finanziamento, cui l’associazione ha
contribuito, per formare figure professionali e tec-
nici di laboratorio. Un Natale all’insegna della
solidarietà, insomma, nella convinzione che l’in -
sieme di tanti piccoli gesti può senz’altro contribuire
alla ricerca scientifica e al miglioramento della
diagnosi e della cura dei pazienti ematologici.

lute particolarmente difficili, pos-
sano essere risolti in breve. Noi
cercheremo in tutte le maniere di
dare un sostegno da questo punto
di vista. Regione e Arca faranno le
loro proposte in spirito di colla-
borazione e saremo felicissimi di
affrontare questa discussione col
sindaco di Foggia appena ce ne
sarà la possibilità”.

Nello specifico poi, Emiliano
ha parlato dei tantissimi accordi
di programma che ci sono a Fog-
gia e che hanno come sfondo
l'housing sociale.

“Li stiamo guardando uno per
uno – ha detto Emiliano - per ve-
dere innanzitutto se sono realiz-
zabili, perché alcuni sono così
vecchi che non sappiamo nean-
che se le imprese abbiano ancora
la forza di realizzarli. Con l’hou -
sing sociale, meccanismo che si
basa su accordi tra privato e pub-
blico per costruire su aree di pro-
prietà pubblica, il pubblico non
spende soldi, consentendo ai pri-
vati di urbanizzare e migliorare
la qualità di vita soprattutto nelle
periferie”.

“Dobbiamo verificare quindi –
ha concluso Emiliano – la bontà di
questa miriade di accordi di pro-
gramma della città di Foggia, ma
soprattutto dobbiamo verificare
se i privati sono ancora disponi-
bili a finanziare questi accordi di
programma. È un lavoro che stia-
mo facendo e che seguo personal-
mente”.

Emiliano alla collocazione della prima pietra del nuovo edificio

LA SEZIONE DI FOGGIA DAL PAPA

I gazebo con le stelle di Natale dell’Ail
appello alla generosità dei foggiani

Nuovi orari per Roma, presto
un consiglio monotematico
Saranno invitati anche i rappresentanti di Trenitalia

l Si è svolta ieri mattina presso la Pre-
sidenza del Consiglio Comunale di Foggia
la conferenza dei capigruppo consiliari
del Comune di Foggia e della Provincia di
Foggia in seduta congiunta, convocata dal
Presidente del Consiglio Comunale Luigi
Miranda sulla questione relativa al
bypass della Stazione di Foggia nella trat-
ta ferroviaria Bari-Roma ed alla questio-
ne dell’aeroporto Lisa. Alla riunione sono
stati invitati i consiglieri e assessori re-
gionali eletti nella Provincia di Foggia

nonché tutti i Parlamentari del collegio.
Il Presidente Miranda, introducendo la

riunione durata circa due ore alla pre-
senza anche dei Senatori Gisella Naturale
e Marco Pellegrini, auspicava un’approc -
cio alla questione nel merito e priva di
preconcetti.

I parlamentari presenti si impegnava-
no formalmente, così come già fatto in
precedenza, ad adire le sedi e gli enti
competenti affinchè l’annosa questione

del bypass della stazione di Foggia nella
tratta ferroviaria Bari-Roma venga al più
presto scongiurata.

Nel corso dell’intenso dibattito sono in-
tervenuti il consigliere comunale e pro-
vinciale Pasquale Cataneo, firmatario
della richiesta di un Consiglio Comunale
monotematico sulla questione de quo che,
nel corso della sua relazione ha spiegato i
termini della vicenda, interveniva inoltre
il consigliere Luigi Fusco che ha auspi-
cato un’azione urgente dei rappresentan-
ti nazionali affinchè si risolvesse il pro-
blema. Negli stessi sensi l’intervento del
consigliere Antonio Vigiano che ha ri-
marcato l’importanza di una interlocu-
zione costruttiva a livello nazionale e lo-
cale, così come il consigliere Di Pasqua
che ha invocato una rapida soluzione in-
teressando i soggetti competenti.

Chiudeva i lavori il Presidente del Con-
siglio Comunale Luigi Miranda il quale
ha ribadito la necessità di un impegno da
parte dei Parlamentari affinchè nel corso
della eventuale seduta monotematica del-
la massima Assise Consiliare siano pre-
senti rappresentanti di Trenitalia al fine
di evitare di parlarsi inutilmente addos-
so.

Inoltre il Presidente Miranda, nel ri-
marcare l’importanza della riunione
odierna, invitava a non abbassare l’at -
tenzione sul tema auspicando una ma-
turità tale da consentire che tutte le Isti-
tuzioni del nostro territorio siano unite in
questa circostanza vitale per la nostra
collettività, e, che dunque non si cada in
sterili, infruttuose, inutili e contropro-
ducenti polemiche di carattere politico,
viste anche le imminenti scadenze elet-
torali.

La conferenza
dei
capigruppo
aperta ai
parlamentari
e regionali
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